

ABSTRAK

Sri Nurhatisma, 078330040, dosen pembimbing satu Hj. Sari Bulan Tambunan, SE, MMA, pembimbing kedua Linda Lores SE, MSI, Analisis Laporan Keuangan Dalam Pengawasan Pemberian Kredit, Fakultas Medaa, Akuntansi, Universitas Medan Area, 2011

Analisis laporan keuangan berhubungan erat dengan pengawasan. Laporan keuangan memberikan, menyajikan serta menafsirkan data keuangan dan operasional perusahaan. Sedangkan kredit merupakan pinjaman, dana yang diberikan oleh pihak Bank kepada calon debitur. Faktor-faktor yang mempengaruhi pemberian kredit adalah faktor internal dan eksternal serta analisis kualitatif. Salah satu faktor yang dimiliki adalah analisis laporan keuangan calon debitur. Analisis yang digunakan yaitu analisis rasio, analisis rasio keuangan dapat dipakai sebagai salah satu alat ukur atau penilaian kembali keuangan dalam suatu perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk membuktikan secara empiris apakah analisis laporan keuangan telah diterapkan oleh PT. Bank Bumi Putera, Tbk dalam pengawasan pemberian kredit. Populasi penelitian ini adalah laporan keuangan (neraca dan laba rugi). Sedangkan sampel penelitian ini adalah dua laporan keuangan calon debitur tahun 2008, 2009 dan 2010, sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder, teknik pengumpulan data adalah wawancara, pertanyaan dan dokumentasi. Sedangkan untuk menganalisis data menggunakan teknik deskriptif. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan : Analisis laporan keuangan dalam pengawasan pemberian kredit telah diterapkan oleh PT. Bank Bumi Putera, Tbk hal ini dapat dilihat.

Dalam melakukan analisis kredit calon debitur Bank telah melakukan prosedur yang tepat dan sesuai dengan ketentuan - ketentuan yang ada, Penentuan kelayakan proposal kredit yang dilakukan Bank atas hasil analisis kredit telah memperhatikan seluruh aspek-aspek yang berkaitan dengan operasional, manajemen, maupun prospek perusahaan dimasa depan, Metode yang digunakan oleh bank dalam menganalisis laporan keuangan calon debitur menggunakan analisis rasio keuangan dengan membandingkan rasio keuangan beberapa periode tertentu, rasio yang digunakan yaitu rasio likuiditas, rasio solvabilitas dan profitabilitas

Kata Kunci : Analisis Laporan Keuangan, Pengawasan, dan Pemberian Kredit.